

## Schriesheim beherrscht den ersten U15-Spieltag

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth  
Sonntag, den 09. Dezember 2007 um 11:21 Uhr

---

TV Schriesheim heißt der erste Tabellenführer der U15-Saison 2007/08. Der letztjährige U14-Meister wurde seiner Favoritenstellung gerecht und siegte klar über die Konkurrenz aus Heidelberg und Calw. Im Verfolgerduell zwischen diesen beiden Teams behielten die Kurpfälzer knapp die Oberhand über die Mannschaft aus dem Schwarzwald.

Im ersten Spiel des Tages kam es zum Lokalderby zwischen den Gastgebern aus Schriesheim und dem UC Heidelberg. Die Heimmannschaft begann druckvoll und ging nach 3:32 Minuten mit 1:0 in Führung. Mitte der ersten Halbzeit gelang dem Team von Coach Jürgen Wetteroth binnen 1:15 Minuten drei weitere Tore zur 4:0-Führung. Zwar konnte Heidelberg kurz darauf auf 1:4 verkürzen, doch schon 29 Sekunden später antworteten die Hausherren eindrucksvoll. Bis zur Halbzeitsirene erhöhte der TVS den Druck und zog auf 10:1 davon, wobei allein in den letzten 40 Sekunden drei Tore erzielt wurden. Auch im zweiten Spielabschnitt ließen die Angriffsbemühungen des Titelfavoriten nicht nach, so dass es am Ende eines beeindruckenden Saison-Auftakts des Drittplatzierten der Jugend-DM 17:1 für den TV Schriesheim stand.

Anschließend kam es zum Verfolgerduell zwischen dem UC Heidelberg und dem TSV Calw. In einer spannenden und sehr ausgeglichenen Partie ging Heidelberg nach 2:07 durch Felix Künnecke mit 1:0 in Führung. Doch schon 1:30 Minuten später erzielte Michael Burkhardt den Ausgleich. Es folgte die neuerliche Führung für Heidelberg, dann der erneute Ausgleich durch den TSV, dem nach 10:30 sogar die 3:2-Führung gelang. Mit diesem Ergebnis ging es die Halbzeitpause. Kurz nach Wiederanpfiff (30 Sekunden) glich Heidelberg aus, und nun ging das Spiel in die entscheidende Phase. Es gab Chancen auf beiden Seiten, aber keines der Teams konnte den Ball im Netz versenken. Erst 6 Minuten vor Spielende gelang Jérôme Speck die 4:3-Führung für Heidelberg, und als nach 10:23 Philipp Raque das 5:3 besorgte, war dies die Vorentscheidung. Zwar drängte Calw vehement auf den Ausgleich, aber im Abschluss fehlte das nötige Quäntchen Glück. So blieb es beim Sieg des Teams von Nico Wintergerst.

Im letzten Spiel des Tages trafen der letztjährige U14-Meister Schriesheim und dessen ärgster Konkurrent, der TSV Calw, aufeinander. Auch in dieser Partie nahm das Team von der Bergstraße schnell das Heft in die Hand und erzielte zwei rasche Tore zur 2:0-Führung. Zwar musste Schriesheim nach 3:47 eine Zwei-Minuten-Strafe gegen Jannik Höfler verkraften, doch in der anschließenden Unterzahl spielten Patrick Arras und Felix John clever ihre Stärken aus und erhöhten nach einer sehenswerten Kombination sogar auf 3:0. Calw kam in der Folge besser ins Spiel und stand insbesondere in der Verteidigung deutlich sicherer. So blieb es bei dem 3-Tore-Vorsprung für die Gastgeber, die mit einem 4:1 im Rücken in die Halbzeitpause gingen. Nach Wiederanpfiff entfaltete sich ein von beiden Seiten offensiv geführtes Spiel mit zahlreichen weiteren Torchancen. Zwar gelangen den Calwern drei weitere Treffer, doch die Schriesheimer zogen nach und nach davon, bis es beim Abpfiff schließlich 13:4 für die Hausherren stand.

Fazit des ersten Spieltags: Der TV Schriesheim hat die ihm von allen Seiten zugewiesene Favoritenrolle auf den Titelgewinn eindrucksvoll untermauert. Auch in der Scorerliste schlägt sich die Dominanz des Titelverteidigers deutlich nieder. Mit Max Wallberg, Felix John, Vincent Schwab und Patrick Arras führen gleich vier Schriesheimer die Scorerliste an. - Die Verfolger

## Schriesheim beherrscht den ersten U15-Spieltag

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth

Sonntag, den 09. Dezember 2007 um 11:21 Uhr

---

aus Heidelberg und Calw taten ihr Bestes, konnten den TVS jedoch nicht ernsthaft gefährden. Im Kampf um den zweiten Platz, der voraussichtlich auch die Qualifikation zur Jugend-DM bedeutet, ist Hochspannung hingegen vorprogrammiert. Calw und Heidelberg werden sich hier sicher nichts schenken.